

Silberregion im Rampenlicht

Ganz Österreich und die Niederlande können demnächst die Schönheiten der Silberregion Karwendel im Fernsehen bewundern.

Schwaz – Almidylle in der Eng, kristallklares Wasser in der Wolfsklamm dazu Mystik im Schaubergwerk und Majestätisches aus dem Schloss

Tratzberg. Faszinierende Bilder und interessante Informationen aus der Silberregion Karwendel werden rund 8 Mio. Fernsehzuschauer in den Niederlanden in ihren TV-Regionalprogrammen zu sehen bekommen. „Der Moderator, der sonst die holländische Variante von Starmania moderiert, war von der Abwechslung in unserer

Region begeistert“, schildert TVB-Geschäftsführer Markus Schmidt.

Der ORF filmte kürzlich in Terfens für das Freizeitmagazin „Land und Leute“. Der Planetenlehrpfad und die Wallfahrtskapelle Maria Larch rückt dabei ins Rampenlicht. Ausgestrahlt wird die Sendung am 14. Oktober um 14.05 Uhr. (ad)